
18歳で鉄工の世界に足を踏み入れ、父の背中を見て
修業を積みました。元来の負けず嫌いな性格もあり、

他の人が2つのことをすれば私は3つ。休み時間に図面を
見ている人がいれば家で予復習を。と経験を重ね、22歳
のときにアタ工業を立ち上げました。現在は㈱サンテェム
様の勘兵衛工場をメインに製缶・配管・機械据付・各種メ
ンテナンス、鍛治工全般を行っています。

「やらずに後悔するよりも、やって後悔した方がいい」
と常日頃から思っています。冒険をしなければ新しい

世界は見えてきませんし、需要があると分かれば挑戦ある
のみです。

コロナ禍に、我が家に1匹の家族を迎えました。なか
なかトリミングの予約が取れず、試しに自分でやって

みるとなかなかの出来、「これなら自分でサロンをやろう
か！」と思い立ちました。現在、トリミングサロンはプロ
のトリマーが担当していますが、私自身も本業の傍らトリ
マー専門学校やパン教室で知識と技術を習得中です！

ペットも飼い主も楽しめる空間を作りたいと、施工に
至るまで、構想に約3年を費やしました。立地は英賀

保駅から徒歩7分。街中で自然にふれられるドッグランは
珍しいです。当社のクリーン部門と業者で作りあげた、凸
凹した全面天然芝の広場や土管ではワンちゃんが楽しそう
に駆け回ります。井戸水のポンプから手作りの小川に水を
流せば水遊びもできます。カフェではオーガニックを中心
とした飲食を、ワンちゃんと一緒にゆっくりと楽しんでも
らえます。カフェの建物には、事業再構築補助金を活用し
ました。会議所の担当者さんには、姫路市内の市場動向や
自社の強み・弱みの分析をサポートいただき、大変お世話
になりました。

本業の鉄工業では、構想段階からリーダー社員と業務
を共有しています。naturaceではカフェメニューや

オペレーションをスタッフみんなで話し合って一つずつ
ルールを決めていきました。1から10まで全てを私一人が
やるのではなく、私が不在でも任せられる環境づくりをす
ることが従業員の成長につながったと感じます。
また、私の父は仕事中の事故がきっかけで11年間介護生
活を送っていたことから、自分の今後の働き方・過ごし
方を考えることが多かったです。本業を引退したとき、
naturaceが自分の新たな活躍の場になっていればと思い
ます。

現在、ワンちゃん用のカフェメニューを開発中です。
地域の方やワンちゃん、飼い主さんたちに愛される憩

いの場所をつくります。

㈲アタ工業さんのこれまでの歩みを
教えてください。

Q

A

熊川社長が仕事をする上で
大切にしていることは何ですか？

Q

A

辿り着いたのがドッグラン、トリミングサロン、
ドッグカフェの複合施設“n

ナチュラス

aturace”ですね。
Q

今後の目標を教えてください！Q
A

鉄工業の社長がトリマーに！？鉄工業の社長がトリマーに！？
愛犬と一緒に楽しむドッグラン・愛犬と一緒に楽しむドッグラン・
トリミングサロン・ドッグカフェの複合施設トリミングサロン・ドッグカフェの複合施設

有限会社アタ工業
代表取締役　熊川 當
事業内容：鉄工業、ドッグスパ＆カフェ
【naturace（ナチュラス）】
所在地：姫路市飾磨区若宮町4-1
TEL：079-280-8687
営業時間：カフェ 　　8：30～17：00
　　　　　ドッグラン 9：00～17：00
　　　　　トリミング 9：00～18：00
定休日：火曜

今回、ペット事業を始めた理由は？Q
A

新たな事業をしてみていかがですか？Q
A

A


